

新成人の誓い

共に歩んできたかけがえのない仲間たち、近くで私たちの成長を見守つてくださった地域のみなさま、ここまで大事に育ててくれた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。現在、私は看護を学んでいます。コミュニケーションの大切さや看護の知識など多くのことを学び、人の助けになる、かつ、社会に貢献することの大切さや難しさを感じながら、看護師国家試験に向けて勉学に励んでいます。これからも人との関わりを大切にし、私たちに関わってくださる方はもちろん、生まれ育った多久に感謝するともに、自分が誰かの支えとなれるよう、日々精進していきたいと思います。



東部校区 大山 明菜さん



中央校区 菊池 唯衣さん

私たちが6年生の時に小中学校が合併し、小中一貫校になりました。これまで通った北部小学校が廃校になつてさびしさを感じたことを今でも覚えています。でも、新たな友達や、たくさんの思い出ができました。高校では書道部に入り、かな文字に挑戦しました。成人式のパンフレットの裏表紙にかな文字で論語を書かせていただきました。周りの方々にささえてもらしながら、自分らしく一步ずつ成長し、理想とする大人に近づいていきたいです。両親、恩師、友人、すべての方々に感謝しています。



西渓校区 陣内 亮平さん

昨年も新型コロナで我慢の一年でしたが、1年越しのオリンピック開催、メジャーリーグ・大谷翔平選手の二刀流の活躍など、明るいニュースもありました。私が感動したのは、2021年のプロ野球日本シリーズ。東京ヤクルトスワローズ、オリックスバッファローズは、最下位からの下剋上を成遂げての対戦。私たちと同世代の選手が主力として活躍する姿を見て、元気をもらいました。彼らに負けないよう頑張つていこうと思いまして。今、体育教師を目指して教育学部で勉学に励んでいます。私を導いてくれた恩師のように、将来を担う若者を育てることができるように努力を続け、多久市に恩返しをしたいです。

